

Distinción

## Colun recibe premio por ser empresa líder en capacitación

El Servicio Nacional de Capacitación y Empleo de la Región de los Lagos, Sence, premió a Colun, la cooperativa agrícola más exitosa del país, por ser una empresa líder en capacitación en el sector manufacturero.

En el último año, la empresa láctea capacitó a 997 de sus trabajadores con más de 164 cursos y actividades, completando aproximadamente 20.990 horas, en las que se utilizó el 100% de la franquicia Sence, además de recursos aportados por la empresa.

"En Colun, nos sentimos felices con este premio, porque reconoce nuestro desafío permanente por mejorar y potenciar las competencias de nuestro capital humano, con el fin de elevar su desempeño y prepararlo para enfrentar los cambios tecnológicos y organizacionales que aportan a la competitividad", destacó la gerenta de Recursos Humanos de Colun, Mónica Vargas.



Hernán Gómez, seremi de Gobierno, y la gerenta de Recursos Humanos de Colun, Mónica Vargas.



Gloria González, directora regional del Sence; Mónica Vargas, gerenta de Recursos Humanos de Colun, y Hernán Gómez, seremi de Gobierno, junto a representantes de los sindicatos N°1 y N°2 de Colun.

Transmisión

## Anuncian nueva versión de los Premios Fox Sports

El canal de TV de deportes Fox Sports anunció la quinta versión de la entrega de reconocimientos que cada año confiere a los deportistas latinoamericanos más destacados del año 2007. La ceremonia, que se realizará en Miami el 12 de diciembre próximo, será transmitida el 16 del mismo mes a 33 millones de hogares de todo el continente.

El tenista Fernando González y el delantero de la Selección Nacional de Fútbol, Humberto Suazo, compiten entre los deportistas chilenos que aspiran a los galardones. González fue nominado junto a los tenistas argentinos Guillermo Caña, Juan Ignacio Chela, Juan Mónaco y Juan Martín del Potro, mientras que Suazo compite frente a los futbolistas latinos Salvador Cabañas, Christian Giménez, Guillermo Ochoa y Juan Román.

Un selecto grupo de jueces también definirá quién es acreedor al Mejor Futbolista Latinoamericano que juega en Europa. Durante el evento se conferirán galardones a quienes han sobresalido en box, baloncesto, béisbol y automovilismo, todos ellos de Latinoamérica.

Asimismo, se elegirá al Mejor Entrenador y Mejor Club del Fútbol



El comentarista de Fox Sports, Fernando Niembro, junto al ex seleccionado argentino Diego Latorre, durante la anterior ceremonia de entrega de los Premios Fox Sports.

del año 2007. En esta categoría ya fue nominado Colo Colo, que compite frente a Boca Juniors y San Lorenzo, de Argentina; Cúcuta, de Colombia y Pachuca, de México.

"Esta nueva edición de los Premios Fox Sports se perfila como una de las mejores ceremonias que hemos celebrado hasta la fecha", dijo Patrick Ilabaca, vicepresidente de Mercadeo de Fox Pan American Sports.

Aeronáutica

## Vicepresidente de IATA dictó conferencia en USM Campus Santiago

Invitado por Ciencias Aeronáuticas (ACA) de la Universidad Técnica Federico Santa María, Patricio Sepúlveda, vicepresidente para América Latina y el Caribe de IATA (International Air Transport Association), dictó en el Campus Santiago del plantel la conferencia "Espacio aéreo latinoamericano, presente y futuro".

A la cita asistieron representantes de importantes organismos del quehacer aeronáutico nacional, como la Dirección General de Aeronáutica Civil, la Fuerza Aérea de Chile, LAN y la Junta de Aeronáutica de Chile, entre otras.

Patricio Sepúlveda, vicepresidente de IATA para América Latina y el Caribe, fue seguido con mucha atención por la concurrencia.



Eric Greenhill, gerente de Proyectos de Operaciones de LAN; René Cerda, jefe de Proyecto Sistema Integrado de Gestión de DGAC; Patricio Sepúlveda, vicepresidente de IATA para América Latina y el Caribe; Osvaldo Sarabia, director del Centro de Aplicaciones Aeronáuticas de la ACA; general de Aviación Enrique Rosende, comandante del Comando de Personal de la FACH; Álvaro Lisboa, abogado de la Junta de Aeronáutica Civil; Roberto Cardoza, jefe del Subdepartamento Aeródromos de la DGAC, y Cristián Carvallo, coordinador académico de la ACA.

Certamen



En el podio de los vencedores, el Técnico Certificado Kia, Eric Pastor, de Nexo Automotriz Vitacura, ocupando el primer lugar. En la grada para los segundos premios los representantes de Colombia y Guatemala y en el tercer escalón los participantes de Argentina, Ecuador y Brasil.

## Chile obtiene primer lugar en Olimpiada Técnica Regional

Chile obtuvo el primer lugar en la Segunda Olimpiada Técnica Regional de Kia Motors, realizada en Santiago y en la cual participaron los mejores técnicos representantes de once países de Centro y Sudamérica que compitieron midiendo sus destrezas y habilidades teóricas y prácticas, en una prueba de dos días

consecutivos. El ganador —que recibió medalla de oro— es el mecánico Eric Pastor, de Nexo Automotriz Vitacura, quien el año pasado había resultado vencedor en la Olimpiada Técnica Nacional de Kia que se realiza anualmente. El segundo lugar fue compartido por Colombia y

Guatemala y el tercero por Argentina, Ecuador y Brasil. Este certamen fue planificado por Kia Motors Corporation en el contexto de su Programa TRP (Technical Recognition Program) que la marca aplica a nivel mundial y la organización correspondió a Kia Chile.

RSE

## Dictan seminario "Transparencia: Un Buen Negocio" en Campus Casona Las Condes de la UNAB

Cuidar la integridad corporativa es uno de los grandes desafíos que tanto a las empresas como los organismos públicos deben enfrentar a diario.

El fraude corporativo es una amenaza constante que daña no sólo los reportes financieros de las compañías, sino que también lesiona el prestigio y el clima laboral al interior de las organizaciones.

"Transparencia: Un Buen Negocio" es el nombre del seminario organizado por Pacto Global, la Universidad Andrés Bello y Chile Transparente, realizado el jueves 29 de noviembre, cuyo objetivo fue difundir las herramientas y prácticas que destacadas organizaciones han puesto en marcha para resguardar la transparencia e implementarla como parte de su cultura corporativa.

Destacados oradores expusieron sobre los planes estratégicos que les

han permitido evitar crisis y convertir a la ética en una excelente inversión a largo plazo.

También se abordaron los parámetros que debe seguir el lobby para ser transparente y representar de manera adecuada los intereses empresariales y públicos. Guillermo Carey, director mundial del Pacto Global; Hugo Silva, presidente del Pacto Global en Chile; Ezequiel González, vicerrector académico de Unab, y Davor Harasic, presidente de Chile Transparente, presidieron el acto.

Participaron también, Raúl Alcaino, alcalde de Santiago; Cristóbal Tello, director ejecutivo de Chile Transparente; Marcela Bravo, directora de RSE del Banco BCI; Eduardo Mizón, gerente general de Sodimac Chile, y Margarita Ducci, secretaria ejecutiva del Pacto Global en Chile.



Cristián del Campo, Ximena Fernández, M. Isabel Muñoz, Julio Gálvez, Carolina Vita, M. Eliana Rojas, Carmen Gloria Bravo; Margarita Ducci, secretaria ejecutiva del Pacto Global en Chile, y Manuel Escudero, director de Proyectos Especiales del Pacto Global, sede Nueva York.